

Livemusik im Weihnachtsdorf

Turbo-Schnecken laden für Sonntag ab 11 Uhr ins Schneckenhaus ein

Von Monika Salzmann

LÜDENSCHEID - Für einen Tag verwandelt sich das Schneckenhaus am Sonntag, 2. Dezember, in ein festliches Weihnachtsdorf. Bereits zum vierten Mal legen die Turbo-Schnecken ihren Weihnachtsmarkt mit feinem Kunsthandwerk, weihnachtlichen Gaumenfreuden, Livemusik und Kinderprogramm auf.

Von 11 bis 18 Uhr lädt der Verein zum Bummeln und Staunen ein. In Anlehnung an den Laternenumzug findet der Weihnachtsmarkt erstmals an einem Sonntag statt.

Wie Brigitte Klein (Vorsitzende) und Jutta Höschler von der Arbeitsgruppe Events erläuterten, ist der Markt mit 35 Händlern – mehrheitlich Handwerker und Kreative aus verschiedenen Sparten – so groß wie noch nie. In und am Schneckenhaus bauen die Aussteller ihre weihnachtlich geschmückten Stände auf. Von Türkränzen und Dekobändern in verschiedenen Ausführungen bis zu Kopfbedeckungen nach Maß, von Floristik bis zu Selbstgenähtem, Schmuck, individuellen Taschen aus getragenen Jeans und recycelten Stoffen, Post-

karten, Postern und Plakaten, Holzarbeiten, Bienenwachskerzen und Wärmendem aus Wolle reicht unter anderem das abwechslungsreiche Angebot.

Alles, was die schönste Zeit des Jahres noch ein wenig gemütlicher, behaglicher und festlicher macht, ist zu finden – angefangen bei Adventskränzen und Gestecken bis hin zu Wildspezialitäten aus nachhaltiger Jagd, weihnachtlichen Süßwaren, steingemahlenem Senf sowie Aufstrichen, Pestos, Chutneys und vielem, vielem mehr.

Die Turbo-Schnecken selbst

steuern selbst gemachte Marmeladen, Liköre und Plätzchen bei. Plätzchenspenden können noch bis heute im Schneckenhaus abgegeben werden. Aus Kipferln, Lebkuchen & Co. werden weihnachtliche Tüten gepackt. Zudem soll es ein großes Kuchenbüfett geben. Kuchen Spenden sind willkommen. Auch das Bistro ist mit in den vorweihnachtlichen Reigen eingebunden.

Die Kinder wird's freuen: Sogar der Nikolaus hat sich angesagt und schaut sporadisch im weihnachtlich geschmückten Schneckenhaus vorbei.

Der große, knapp fünf Meter große (gespendete) Weihnachtsbaum wartet bereits darauf, aufgestellt und festlich geschmückt zu werden. „MalEngel“ Carolin Tillmann verwandelt unterdessen (kostenlos) Kindergesichter mit Farbenkunst, Kreativität und viel Fantasie. Livemusik gibt's als zusätzliches Bonbon. Um 13 Uhr ist ein Live-Auftritt der „Gospel-Kids“ vorgesehen. Das Klarinettenorchester der Städtischen Musikschule sorgt um 14.30 und 15.30 Uhr für weihnachtliche Stimmung. Mit Dixie & More verbreiten zu guter Letzt Thomas Wurth und seine Gruppe „Bäng Bäng“ gute Laune. Um 15 und 16 Uhr sind musikalische Stippvisiten der grenzenlos mobilen Truppe vorgesehen.



Freuen sich auf den vierten Weihnachtsmarkt in und am Schneckenhaus: Jutta Höschler, Doreen Bieber, Brigitte Klein, Gabi Marré und Marcel Laudien - von links. - Foto: Jakob Salzmann